
Stv. Hatzig und Stv. Funk berichten über nicht zurückgeschnittenen Bewuchs entlang des 
Leienbaches. Die Verwaltung teilt mit, dass die Unterhaltungsarbeiten am Bach in die 
Zuständigkeit des Aggerverbandes fallen.  
 

 


